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SINAL/NACIONAL 56/2021. 
Brasília, 8 de dezembro de 2021. 

Excelentíssimo Senhor 
Roberto Campos Neto 
Presidente do Banco Central do Brasil 
 
 
Assunto: Nova reiteração de solicitação de audiência 
 
 
Senhor Presidente, 
 
 

O Sinal - Sindicato Nacional dos Funcionários do Banco Central, entidade 
que representa todos os servidores desta Autarquia, mais uma vez reitera a solicitação de 
audiência com V. Ex. ª, pois o momento atual é de enormes dificuldades e, portanto, 
requeremos a atenção do Presidente do BC para cinco problemas prioritários por nós 
atualmente enfrentados. 

A reunião terá a seguinte proposta de Pauta: 
 

1. Mesa formal de negociação para um acordo sobre a ação dos 28,86%; 
2. Reajuste Salarial 2022 (inclusive dos celetistas reintegrados ao BC); 
3. Combate à Pec 32/2020; 
4. Combate ao Decreto nº 10.620 e demais normativos sobre o assunto; e 
5. Melhorias para o PASBC. 

 
Na última reunião entre o Sinal e a Dirad, ocorrida em 2/12/2021, o 

representante da PGBC declarou posição contrária à possibilidade de acordo sobre os 
28,86%. Consideramos tal fato um erro colossal, pois milhares de servidores desta 
Autarquia aguardam há muitos anos um desfecho positivo para este tema (muitos, 
inclusive, estão em idade avançada ou com graves problemas de saúde, e, portanto, não 
podem esperar mais!). Solicitamos, portanto, que haja uma mudança dessa posição, por parte 
da Presidência do BC, no sentido de apoiar uma Mesa Formal de Negociação sobre as ações 
dos 28,86%. 

 
O Presidente da República, sr. Jair Bolsonaro, declarou recentemente à 

imprensa estar discutindo o assunto Reajuste Salarial 2022. Em nossos trabalhos de 
bastidores e de Congresso Nacional, percebemos haver diversas movimentações nesse 
sentido por parte de carreiras da Segurança Pública e de outras áreas, com o apoio de suas 
Superintendências ou Diretorias. Logo, solicitamos o apoio da Presidência do BC para esta 
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luta, sob pena de os servidores desta Autarquia ficarem mais uma vez prejudicados em 
detrimento de outras carreiras do Executivo Federal. 
   

O atual texto da Pec 32, que está pronto para ser apresentado ao Plenário 
da Câmara dos Deputados, é completamento nocivo para a sociedade brasileira, bem como 
é prejudicial tanto aos servidores públicos como um todo quanto para os funcionários do 
Banco Central em particular (em especial aos que trabalham no setor administrativo ligados à 
Dirad e em atividades de apoio nas diversas áreas da nossa Autarquia). Como está, a Pec 32 
deve ser arquivada ou derrubada pelo voto, e solicitamos o apoio da Presidência do BC para 
tanto. 

 
A transferência de arquivos, registros e outras informações ligadas aos 

aposentados e pensionistas do BC para o INSS será uma verdadeira tragédia! Sabemos das 
imensas dificuldades daquele Instituto em conseguir dar conta apenas de seus próprios 
trabalhos, e a situação só piorará com o deslocamento de mais um sem-número de tarefas. 
Consideramos que, além do mau atendimento a ser prestado ao Banco Central, a malfadada 
transferência fará com que os aposentados e pensionistas do BC fiquem sujeitos a todo tipo 
de dificuldades relativas a seus registros individuais de pagamentos e ao Pasbc, bem como à 
perda da identidade que eles mantêm junto ao BC, motivo de orgulho para todos nós. 
Solicitamos, assim, o apoio da Presidência do BC a fim de excluirmos os servidores do BC do 
alcance do Decreto 10.620/2020. 

 
Por fim, o PASBC nos é motivo de grande preocupação. Há uma 

necessidade urgente de melhorarmos o atendimento do Programa aos servidores ativos e 
inativos do BC, tanto por via presencial quanto por meios telefônicos e informatizados. Além 
disso, diversas outras queixas foram encaminhadas para nós por servidores de todo o Brasil. 
Sendo assim, queremos apresentar um Relatório com sugestões imediatas de melhoria para 
o aprimoramento do PASBC, as quais foram construídas a partir das opiniões da própria 
categoria. Solicitamos à Presidência do BC, desta forma, o apoio às medidas de melhoria para 
o nosso Programa de Saúde. 

 
Certos do atendimento, aguardamos a gentileza do agendamento e nos 

colocamos à disposição para eventuais dúvidas e esclarecimentos. 
 

Atenciosamente, 

 

Fábio Faiad Bottini 
Presidente 

Fábio Faiad Bottini (8 de December de 2021 12:29 GMT-3)
Fábio Faiad Bottini
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